
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bei einer Que	e kommt Wasser aus dem .

Dieses Wasser ist meistens sehr sauber.

Wenn Wasser aus vielen 

zusammen kommt, gibt es einen Fluss.

Meistens ist Regenwasser in der  versickert.

Dann kommt es bei der Que	e wieder zum Vorschein.

Der Fluss !ießt dann ins .

Wegen der Sonne gibt es Wolken und dann wieder Regen.

Das ist der .

Manche Que	en geben sehr warmes Wasser.

Das sind die Thermalque	en.

Das  ist warm,

weil es aus der Tiefe der Erde kommt.

Dort ist es heiß.
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